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“Con questa interrogazione il Consigliere Giorgio Bellinazzi ripropone vecchie questioni per la 
nuova campagna elettorale: centro storico aperto o centro storico chiuso.  

Questioni che in cinque anni di lavoro, iniziative, idee nuove hanno visto realizzarsi molti 
cambiamenti, anche nel modo di pensare di tutti noi cittadini”, commenta l’Assessore alle Attività 
economiche e produttive Giorgio Barro.  
 
“Oggi più di prima c’è la convinzione che il trend sia quello di “riscoprire” i centri storici rispetto ai 
centri commerciali, “di passeggiare” invece che spostarsi in macchina per fare acquisti.  
 
Siamo nel mezzo di modifiche culturali e sociali e per il nostro centro storico, la cui bellezza deve 
essere conosciuta, vissuta, frequentata e ammirata, la domenica pedonale costituisce una 
opportunità- ha continuato l’assessore Barro- Il nuovo teatro cittadino verrà aperto a maggio, e 
anche questa è una grande novità per il Centro, per la sua economia e per la sua animazione”.  
 
“La chiusura domenicale di via Martiri poi non può essere collegata con la crisi economica, il fatto 
di essere Città d’Arte non ha comportato da parte degli esercizi commerciali del Centro Storico, a 
causa di problematiche organizzative, un’adesione consistente alle aperture domenicali.  
 
La domenica, con l’istituzione di una Zona a Traffico Limitato, è una giornata in cui le persone- 
turisti, cittadini, residenti, famiglie e bambini- possono tranquillamente godere delle bellezze 
architettoniche e ambientali del nostro centro storico, camminare senza il problema delle auto, così 
come avviene in molte altre città italiane.  
 
Questa è un’iniziativa apprezzata, che restituisce ai cittadini la libertà di riappropriarsi degli spazi 
del Centro storico, per la quale abbiamo avuto riscontri positivi. Basta vedere i vari forum aperti 
sulla questione della chiusura o meno del centro, dal tavolo di concertazione con i commercianti, 
dai Focus Group e via dicendo”.  
 
“Mi dispiace constatare- ha concluso l’assessore Giorgio Barro- ancora una volta la mancanza di 
informazioni a disposizione del Consigliere Bellinazzi, i parcheggi la domenica, per esempio, non 
sono a pagamento, e la volontà di usare “la crisi economica” per sostenere un ragionamento politico 
sul Centro che nulla di nuovo aggiunge alla crescita della città”.  
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